



France3 s'installe à Bressuire

jeudi 9 octobre 2008, par [lpe](#)

Avec une nouvelle implantation locale à Bressuire, France3 Limousin Poitou-Charentes complète son maillage en Poitou-Charentes.

Installé sur le site du Bocapole, ce bureau d'information, comme tous les autres, a pour vocation de couvrir au plus près du terrain l'actualité du Nord Deux-Sèvres.

En décembre une équipe de 2 journalistes va assurer une présence constante à Bressuire. Leurs reportages alimenteront



les différentes éditions du Poitou-Charentes.

France3 Limousin Poitou-Charentes compte à ce jour deux rédactions régionales, basées à Limoges et Poitiers, 3 rédactions locales, à la Rochelle, Limoges et Brive, et désormais 3 bureaux permanents avec Guéret, Angoulême et Bressuire.

Avec ce nouveau bureau, France3 totalise 101 implantations sur le territoire. Ce maillage exceptionnel fait de cette chaîne le plus vaste réseau d'information, renforçant ainsi la position "locale" de la chaîne publique.

Plus sur <http://limousin-poitou-charentes.france3.fr>